
要望等の記録一覧表
（令和元年７月分）

No.1 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.3 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】 道路維持課

道路維持課

道路維持課

現場を確認したところ、既に補修が完了していました。

三条桧町地内の市道の舗装の補修について

九里　雄二　奈良市市議会議員

井上　昌弘　奈良市市議会議員

市道のＬ型側溝と私道の段差の解消について

【要望等の概要】

市道中部第675号線と市道南部第42号線の交差部にある橋梁と道路のジョイント部分に穴が
開いているので対応してください。

【対応方針等の概要】

【要望等の概要】

市道交差部の橋梁端部の穴ぼこの補修について

【要望等の概要】

早田　哲朗　奈良市市議会議員

市道中部第1389号線のＬ型側溝と私道の取り合いの段差を解消してもらえませんか。

【対応方針等の概要】

三条桧町地内の市道中部第671号線の舗装に不具合があり、車両が通行するたびに家屋が
振動するので対応してください。

【対応方針等の概要】

現場を調査しました。舗装面の一部に不具合が見られ、マンホールの高さも合っていない箇
所が見受けられたため、緊急工事にて対応しますので、要望書の提出をお願いします。

現場を調査しました。現場のロケーションが浸水しやすい状況から、段差を解消せず、道路の
表面水をＬ型側溝に乗せて排水するほうが無難であると考えます。
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要望等の記録一覧表
（令和元年７月分）

No.4 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.5 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.6 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

当該箇所は、道路建設課の通学路安全プログラムで話を進めている案件で、道路建設課が
現場立会いを行います。

道路の排水不良対策等について

【要望等の概要】

市道の側溝の蓋掛けについて

道路維持課

【要望等の概要】

自治連合会長から、市道西部第575号線の側溝の開渠部分への蓋掛けを以前から要望して
いると聞きましたが、対応はできないのでしょうか。進捗状況はどうなっていますか。

【対応方針等の概要】

伊藤　剛　奈良市市議会議員

道路維持課

①昨年度から要望している大渕橋の排水不良対策について、既に対応してもらった箇所もあ
りますが、残りの箇所もお願いします。
②南登美ヶ丘地内の変則交差点について、見通しが悪いことからカーブミラーの新設又は交
差点を目立たせるカラー舗装をお願いできませんか。
③中登美ヶ丘三丁目地内において、昨年の台風の影響により破損したカーブミラーの補修を
お願いしていましたが、いつ頃着手してもらえるのか進捗状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

①大渕橋については、道路建設課の橋梁長寿命化事業と並行して進めているため、工事内
容等は道路建設課と協議・調整し、今後の対応について検討します。
②カラー舗装は当課で対応できませんが、カーブミラーの設置が可能かどうかについては現
場を確認・調査します。設置可能であれば、自治会からの要望書及び隣接者の同意書が必要
です。
③確認して後日回答します。

林　政行　奈良市市議会議員

松石　聖一　奈良市市議会議員

道路維持課

【対応方針等の概要】

【要望等の概要】

近鉄の専用通路であり、近鉄が管理している街灯なので、ご要望の内容を市から近鉄に伝え
ます。

近鉄西ノ京駅の西側通路の街灯が球切れしているので、球の交換をお願いしたいのですが、
管理はどちらでしているのでしょうか。

近鉄西ノ京駅の西側通路の街灯の球切れについて
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要望等の記録一覧表
（令和元年７月分）

No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.8 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.9 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

現地を確認しましたが、一本松小倉線の交差部で停止して左右を確認すれば問題なく見通せ
るため、市では設置の必要がないと考えます。強いて言えば国道（奈良県管理）が左にカーブ
しており、最後にカーブミラーがあれば見やすいとの意見だと思いますので、奈良県に相談し
てみてください。

道路維持課

カーブミラーの移設又は増設について

【要望等の概要】

国道25号線（側道）と市道一本松小倉線の交差点の見通しが悪く、危険を感じたと通行者から
聞きました。カーブミラーの移設又は新設を検討してもらえませんか。

【対応方針等の概要】

田畑　日佐恵　奈良市市議会議員

階戸　幸一　奈良市市議会議員

道路側溝の蓋の不具合について

【要望等の概要】

道路側溝に設置されている鉄板が外れて危険であるため、対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

この件については、住民からも情報提供があったため、当課で応急対応しました。グレーチン
グ蓋との溶接補修については土木管理センターへ依頼します。

道路維持課

道路維持課

森岡　弘之　奈良市市議会議員

市道の側溝に掛かる鉄板について

【要望等の概要】

神殿町地内の市道南部第186号線の側溝に掛かる鉄板が腐食していて危険なので対応をお
願いします。

【対応方針等の概要】

市道の明示について土木管理課で確認しましたが、鉄板が敷かれている箇所は民有地の敷
地内だと思われます。また、当課で現場を確認しましたが、家屋の出入口においては鉄板が
擦り付けてあり、市で設置したものではないと思われるので、今回対応できません。
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要望等の記録一覧表
（令和元年７月分）

No.10 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.11 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

四条大路三丁目～南新町地内の道路の草刈りについては、2年前に要望書を提出し、その後
は定期的に除草作業を実施してもらうこととなっていますが、今年度はいつ実施してもらえるの
かを教えてください。早くしてもらえるようお願いします。

【対応方針等の概要】

九里　雄二　奈良市市議会議員

道路の草刈りについて

【要望等の概要】

道路の補修について

【要望等の概要】

毎年奈良市全域をゾーンに分けて定期的に業者に発注している箇所については、路線数が
多いため7月～8月末頃と長期間にわたって順次着手していくこととなります。ご要望の箇所に
ついては、土木管理センターに依頼し、７月中に着手します。

道路維持課

藤田　幸代　奈良市市議会議員

カーブミラーの角度調整と舗装等の補修について

【要望等の概要】

市道中部第930号線と中部第924号線が交差するＴ字路にあるカーブミラーの角度調整と舗装
の打ち替え及び一部街渠に水がたまるので補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場を調査しました。カーブミラーの角度調整については、当課で実施しました。なお、舗装
の打ち替えについては、自治会からの要望書の提出をお願いします。街渠の通水状況が良く
ない箇所もあるため、詳細を調査する必要があります。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

中登美ヶ丘一丁目地内の市道西部第13号線の奈良交通バスの「中登美ヶ丘団地」停留所付
近に舗装の不具合があるので補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場を確認しました。近日中に補修を行います。

道路維持課
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